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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

Ao decimo quarto dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro , 

com início às nove horas e trinta e cinco minutos, realizou-se a reunião 

ordinária de forma presencial nas dependências da APAE, Rua Alberto de 

Oliveira, 55, Jardim Cruz Alta, Várzea Paulista: Pauta:  “Apresentação de 

contas da Unidade Gestora Municipal de Desenvolvimento Social do ano de 

dois mil e vinte e três”.; presentes a reunião os conselheiros (as) Daniele 

Clarita Simoni,  Rute de Paula Ramos, Michela Fonseca da Silva, Hanna dos 

Santos Molina, Patricia Caroline Brinatti Vaz, Simone de Kátia Lopes, Paulo 

Sergio Versuri, Dircélio Timóteo, Sueli Carriel Herrerias e a presidente do 

CMAS Vanessa de Oliveira Albuquerque os convidados Antonio Tadeu de 

Almeida e Maria Angelica Dutra da unidade gestora municipal.;A presidente 

Vanessa iniciou a reunião agradecendo aos conselheiros (as) presentes e 

informou a todos que temos duas conselheiras novas a Hanna da unidade de 

finanças que entrou no lugar da Marli Molina, a Sueli representando o SOS 

que entrou no lugar da Viviane L Chaves e a Patrícia da unidade de saúde 

substituindo a Zenilde sejam bem vindas. Para quem não está é a Angelica 

diretora da unidade de desenvolvimento e o Tadeu nosso técnico em 

contabilidade, hoje presentes nesta reunião para dirimir qualquer duvida que 

possa vir a surgir. Hoje vamos apresentar o balancete da unidade gestora do 

ano de dois mil e vinte e três, a comissão de contas composta pelos 

conselheiros Hanna, Valdirene, Simone e Sueli, que se reuniram na semana 

passara e foi realizado uma análise e opinaram pela apresentação a todo o 

conselho, vou passar a palavra ao técnico Tadeu e a Angelica agora é toda de 

vocês.; Tadeu agradeceu a todos dando bom dia, e iniciou falando que a 

finalidade é que os conselheiros entendam e é claro que podemos realizar 

qualquer alteração na prestação de contas da unidade gestora municipal de 

desenvolvimento do ano de dois mil e vinte três, inicialmente temos no 

demonstrativo de recursos o saldo bancário inicial com a somatórias dos 

recurso recebidos do município, Estado e Federal que perfazem um total de 

dezessete milhões quatrocentos e sessenta e um mil, setecentos e trinta e 

cinco reais e sessenta e três centavos. Logo abaixo temos o total de despesas 

que foram gastas que englobam encargos, material consumo, servido de 

terceiros com pessoa jurídica e física perfazendo um total de treze milhões 

novecentos e cinquenta e três mil e quarenta e seis reais, ficando com saldo 

financeiros na data de trinta e um de dezembro com três milhões quinhentos 

e oito mil seiscentos e oitenta e nove reais de saldo bancário. Nesta primeira 
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folha temos os valores que foram recebidos e que foram pagos, na sequencia 

temos todo o detalhamento de todos os fornecedores de abc, com as descrição 

das despesas e de todos os encargos, toda a documentação está na 

contabilidade para qualquer duvida já que eles são os responsáveis pelos 

documentos que comprovam. A conselheira Rute ficou com uma duvida sobre 

a devolução. A convidada Angelica passou a explicar que o valor devolvido foi 

sobre uma emenda parlamentar que recebemos direciona para os CRAS para 

aquisição de material permanente e não foi executada no ano de dois mil e 

vinte e dois e por ser uma emenda estadual, só podemos reprogramar por dois 

anos, todo dinheiro de fonte dois, temos um período bem apartado para gastar, 

porem não conseguimos finalizar o processo para executar a aplicação do valor 

por falta de ata e muita morosidade, devido a isso este valor está sendo 

devolvido.; A conselheira Patricia, solicitou explicação sobre o salario e 

encargos trabalhistas.; O técnico Tadeu explicou que é sobre o adiantamento 

que é realizado e necessita de um servidos efetivo e normalmente é aplicado 

no recambio, vez que ainda não temos empresa contratara, processo licitatório  

para prestar este serviço à pessoa que esta de urgência por correr risco de 

vida.;  A presidente Vanessa fez um esclarecimento também sobre o bolsa 

aluguel que a comissão analisou é outro ponto importante frisar que a grande 

maioria está na região norte uma área de deslizamento em que as famílias no 

ultimo ocorrido no município atingiu cinco famílias, tudo isso é bom deixar 

claro que é um auxilio temporário que o proprietário irá arcar com os reparos 

de sua residência e a contratação de um engenheiro como qualquer outro 

munícipe, sendo acompanhamentos pelo CRAS.; A conselheira Patrícia 

solicitou uma explicação sobre a descrição referente ao coffee break.; o técnico 

Tadeu explicou que está bem sucinto e foram as despesas do ano.; Porem os 

demais conselheiro solicitaram a mudança para eventos já que para quem 

está de fora isso pode ocasionar interpretações que fujam da realidade.; A 

presidente Vanessa perguntou se alguem tem alguma objeção, lembrando que 

a analise das contas é de quatro em quatro meses, para que fique mais fácil. 

Vamos a votação então a conselheira Daniele, Rute, Michela, Hanna, Patricia, 

Simone, Paulo, Dircélio, Sueli todos deram como aprovada a prestação de 

contas da unidade gestora de desenvolvimento social do ano de dois mil e vinte 

e três.; A presidente Vanessa iniciou a explicação sobre a certificação das 

entidades e instituições inscritas junto ao CMAS e as que solicitaram a 

inscrição pois permite a elas buscar verbas junto aos órgãos Estaduais e 

Federais, que certificam o serviços prestados. Para esta certificação a 

comissão de visita formada pela conselheira Daniele, Michela, Denis e 

Barbara, no dia sete de março fomos ao SOS, Guardinha, Casa Sant’Ana, 



 

 
Avenida Eduardo de Castro, nº 655, Vila São José, Várzea Paulista/SP  -  fone (11) 4595-4008 
      e-mail cmas.varzeapaulista@gmail.com 

CETEC, já no dia oito de março fomos até a Ile Asé Egbe Ogun Nire, Moradia 

da Vovó, Eco e Vida, APAE, no dia onze de março, visitas junto ao Lar Leão 

de Judá, Casa de Repouso Sabra, Expressão Brasil, Sitio Agar, e no dia doze 

finalizamos na Hospedaria Aconchego da Vovó, Lar Santa Ana estas são 

renovações e um pedido de inscrição Semente da Vida, foram quatorze 

renovações e uma nova inscrição, totalizando quinze entidades/instituições 

ativas em nosso conselho. Agora vamos emitir os certificados a cada uma e 

agendar uma data para a entrega; Não havendo mais nada a tratar a 

presidente Vanessa agradeceu a todos pela presença e desejou um feliz natal 

e um prospero ano noto a todos e a todas as famílias dos conselheiros e deu-

se por encerrada a reunião as onze horas e dez minutos e se achada de acordo 

por mim, Wagma Leite, que lavrei a presente ata, e pela presidente do 

conselho que esteve presente e os demais conselheiros nesta reunião. 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx        

 


